

※新型コロナウイルス、インフルエンザの感染防止にご協力をお願い致します。
 ※「自問タイム」として、「下野新聞読者登壇」(10代の声)への投稿に挑戦しています。



学校だより 若竹

学校教育目標「自ら学び考え行動する生徒」
 スローガン～やる気・笑顔・感謝～



11月号 (第18)

令和5年11月8日
 都賀中学校長 倉井 誠(文責)

テーマ「つながり」～輝響祭'23～感動の2日間！

朝晩も幾分冷え込むようになり、秋の深まりが感じられる季節の中、都賀中生の熱い想いを結集させた「輝響祭」が、10/26(木)、27(金)の二日間にわたり実施されました。企画・準備、当日の発表・展示に至るまで、全校生徒が協力し合って活動し、作品の展示、発表等が緑り広げられ、「文化の秋」、「芸術の秋」、「収穫の秋」にふさわしい学習成果を発表する機会となりました。

今年のテーマ「つながり」には、学年を超えて、ゼミ活動等に取り組み、全員で協力して輝響祭を創り上げていこうという思いが込められ、この輝響祭を通して、また一つ都賀中生の確かな成長がみられたことに大変嬉しく思います。

保護者の皆様はもとより、本校学校運営協議会委員様、大塚裕子教育委員様には、お忙しい中ご来校頂き、また、とちぎ未来アシストネット関係者を始め、ご協力頂きました全ての皆様に心より厚くお礼を申し上げます。

「縦割り総合ゼミ」～意欲的に、主体的に学び、発表や作品制作等に取り組みました～

本校は、「総合的な時間」をまとめ取りし、その一部の時間を輝響祭の縦割り総合ゼミに充てています。1年生から3年生までの生徒全員が、希望する講座を選択し、縦割りで実践します。

今年は、「運営講座」(OP,ED、ステージ)、「演劇」(キャスト、スタッフ)、「お笑い」、「ダンス」、「杖術」、「もの作り工芸」(和紙工芸、畳コースター、都賀帯)、「イラストアート」、「イベント」、「木工」、「書道アート」、「音楽」、「歴史研究」のゼミを開講しました。まさに、生徒一人ひとりが輝き、響きのある活動となりました。二日間に渡る輝響祭の活動の様子の一端を下記にご紹介します。また、学校ホームページにも掲載していますので、是非ご覧下さい。



「県新人大会結果」10/13(金)～ 全力で頑張りました。

先月の新人大会の下都賀地区の代表として、以下の部や個人が県大会に出場しました。どの部ももてる力を存分に発揮していました。結果を冷静に受け止め、この長い冬場に、更なる技能や体力を高め、課題を克服し、また来年の総体予選に向けて頑張っていて欲しいと思います。お忙しい中、大会会場まで足を運んで頂き、熱心にご声援を頂きましてありがとうございました。今後とも引き続き、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

県新人大会結果 (10/13～ 敬称略)

- 男子バレーボール部 県第8位**
- ・1回戦：2-0 星ヶ丘 勝ち
 - ・2回戦：2-0 佐野南 勝ち
 - ・3回戦：1-2 宮の原 惜敗
 - ・5位トーナメント：1回戦0-2 HAGAFIGHTERS 惜敗
 - ・7位決定戦 1-2 壬生 惜敗

- サッカー部 県ベスト8**
- ・1回戦：2-0 佐野北 勝ち
 - ・2回戦：0-2 陽南 惜敗

- 女子ソフトテニス部 個人戦：***ペア**
- ・1回戦：烏山 勝ち

